

POLITICA DEL SISTEMA INTEGRADO DE GESTION

En Sherwin Williams de Centroamérica, empresa líder en el desarrollo, producción y comercialización de pinturas y artículos asociados de aplicación, estamos comprometidos con el crecimiento de la organización y la mejora continua del desempeño del sistema integrado de gestión desde sus enfoques en Seguridad y Salud en el trabajo, Medio Ambiente, Calidad y Eficiencia Energética. Para ello se establecen las siguientes directrices:

1-Apoyamos las operaciones y actividades de la organización, con Gente Especialista en pinturas, con la capacidad de hablar el lenguaje y entender a los clientes, generando credibilidad, confianza y eficiencia, para el logro de la satisfacción, en coherencia con los valores corporativos.

2-Co-Creamos, Medimos y mejoramos, a través de la Innovación en los procesos, infraestructura, productos y servicios, para todo tipo de proyectos, con una cultura de eficiencia, productividad y rentabilidad.

3-Operamos en un marco de ética, donde proporcionamos condiciones de trabajo saludables y seguras, para prevenir lesiones y enfermedades laborales, a través de la eliminación de peligros y la reducción de los riesgos, colocando la gente correcta en el puesto correcto.

4-Garantizamos la participación y consulta de los trabajadores y sus representantes en los diferentes Comités, con un compromiso firme de escuchar sus opiniones y aportes.

5-Somos una empresa socialmente responsable, protegemos el Medio ambiente y prevenimos la contaminación, a partir del uso y manejo adecuado de los recursos y residuos, así como la interacción con las comunidades.

6-Trabajamos para incrementar la eficiencia energética en las operaciones de la organización, a partir del diseño, la adquisición de equipos eficientes y la inversión en la generación de energía fotovoltaica.

7-Aseguramos la disponibilidad de la información y los recursos necesarios para lograr los objetivos y metas del SIG.

8-Aseguramos el cumplimiento de los requisitos legales aplicables a la calidad de los productos y servicios y el funcionamiento de la organización, en materia de medio ambiente, seguridad, salud en el trabajo y eficiencia energética.

9-Mantenemos el firme compromiso de entregar productos y servicios de alta calidad, que satisfacen plenamente los requerimientos y expectativas de los clientes, con servicios y programas Técnicos que agregan valor al producto, para cada segmento de mercado, incorporando la Mejora continua en el desempeño del SIG. La política del SIG se aprueba por la Alta Dirección, y es de obligatorio conocimiento y cumplimiento por parte de los

colaboradores, contratistas, subcontratistas, y cualquier parte interesada que esté bajo el control de la organización.

La política del SIG se aprueba por la Alta Dirección, y es de obligatorio conocimiento y cumplimiento por parte de los colaboradores, contratistas, subcontratistas, y cualquier parte interesada que esté bajo el control de la organización.

Somos una sola Sherwin, con confianza, desempeño y FE en el Futuro, SI...